

La evaluadora *Fitch Ratings* ratifica para Xalapa su calificación de A (mex)

Refrenda que su perspectiva crediticia se mantiene estable

La prestigiosa evaluadora financiera internacional Fitch Ratings ratificó la calificación de A (mex) al municipio de Xalapa, Veracruz, refrendando que su perspectiva crediticia se mantiene estable.

De acuerdo a los analistas independientes, los factores que apoyan la calificación de la capital veracruzana son: niveles bajos de apalancamiento y carga reducida por el servicio de la deuda, así como la contención observada en el gasto operacional.

La calificación está apoyada por el aumento en la generación de ahorro interno y por niveles adecuados de liquidez y cabe referir que, a la fecha, no cuenta con créditos de corto plazo ni arrendamientos financieros.

Fitch Ratings también refiere que, en 2014, los ingresos propios del Municipio crecieron 0.9 por ciento y las participaciones federales recibidas por Xalapa se incrementaron un 7 por ciento más que en 2013, mientras que los ingresos fiscales ordinarios crecieron un 5.4 por ciento.

Finalmente, la agencia espera una fortaleza recaudatoria mayor derivada de las políticas administrativas orientadas a mejorar los ingresos propios. Entre ellas destaca la actualización de la cartografía y los valores catastrales del Municipio, ya que, en lo que va del año se ha observado dicho fortalecimiento en el avance presupuestal, mediante un incremento en los ingresos propios de 23 por ciento y en los ingresos por impuesto predial de 27.3 por ciento, respecto al mismo periodo de 2014.